Tageblatt

Titel Artikel: Zwölf Punkte für Luxemburg. Diese Kandidaten könnten ins Eurovision Song Contest Authentica Rennen geschickt werden. 31.05.2023 - Nr. 124

Kultur

Keltische Klänge und Luxemburger Lieder, irische Flöte und E-Gitarre, Tradition und Moderne: Die von der Multi-Instrumentalistin Martine Menichetti geleitete fünfköpfige Band Authentica steht für Fusionen und das Überwinden von Grenzen nationale, kulturelle oder musikalische. Für ein Event wie den ESC, der sich als "multikulti" präsentiert und Folk-Klängen bekanntlich nicht abgeneigt ist, wäre sie eine passende Wahl. Der Name ist nämlich Programm: Authentica erschaffen authentische, ehrliche Musik. Videos gibt es leider noch nicht von der Newcomer-Band, allerdings konnten sich u.a. die Besucher des Zeltik 2022 vom Charisma und dem Können der Musiker überzeugen. (gia)

Tageblatt 31.05.2023 - Nr 124 Kultur

« Zwölf Punkte für Luxemburg »

Diese zwölf Kandidaten könnten ins Eurovision Song Contest Rennen geschickt werden.